

Hamburg war eine Reise wert

Leichtathletik: Lara Freudenreich beim Marathon

Hamburg/Schutterwald (cg). Lara Freudenreich vom LFV Schutterwald nahm am Haspa-Marathon in Hamburg teil. Es war ihr dritter Marathonlauf, davon der zweite in Hamburg. Zur Vorbereitung hatte sie vorher zwei Halbmarathons in Kandel und Freiburg absolviert. Die Bedingungen in der Hansestadt waren am Lauftag optimal: Es herrschte ein super Wetter, und die Läufer erwartete eine schnelle, flache Strecke.

Nach dem Startschuss lief Lara Freudenreich ihr Tempo und konnte gut mithalten. Am Ende kam sie mit einer Zeit von 3:18:37 Stunden ins Ziel. Damit belegte sie im Gesamtergebnis Platz 120 und in der Altersklassenwertung Platz 41. Die Schutterwälderin freute sich dabei nicht nur über einen



Lara Freudenreich unterwegs in Hamburg.

Privatfoto

guten Marathonlauf, sondern auch über die tolle Stimmung während des Laufs: „Es standen die gesamten 42 Kilometer viele Menschen am Rand und haben angefeuert, ein besonderes Highlight waren die Landungsbrücken, wo besonders viel los war, und natürlich der Zieleinlauf auf dem roten Teppich bei der Messe Hamburg.“ Hamburg war für Lara Freudenreich jedenfalls wieder eine Reise wert.